
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
Sehr geehrte Frau Klemczak, 

im Namen der GRÜNEN Fraktion bitte ich die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen 
zum Thema "IT-Netzstruktur an Herner Schulen": 

 

1. Haben alle Schulen eine Trennung zwischen dem pädagogischen und Verwaltungsnetz-
werk? 

 

2. Wird an allen Herner Schulen eine sog. VPN-Verbindung für Lehrkräfte angeboten, um si-
cher mit Schüler*innendaten im pädagogischen Netz (z.B. über SCHiLD oder das elektroni-
sche Notenmodul des Landes NRW) arbeiten zu können? 

 

3. Welche Maßnahmen (Fortbildungen, Überprüfungen etc) unternimmt die Verwaltung, um 
die Datensicherheit auf der einen Seite zu gewährleisten und auf der anderen Seite Leh-
rer*innen Handlungssicherheit zu geben und digitale Arbeit rechtssicher und schnell zu 
ermöglichen? 

 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Fabian May, Stadtverordneter 

An die Vorsitzende des Schulausschusses 
Frau  
Birgit Klemczak 
über Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Frank Dudda 
Rathaus Herne 
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